

Pokemon: Trayans Reise

Von Lord_Trayan

Kapitel 4: Der 1. Orden

Trayan betrat mit Glumanda die Arena. Pyro stand mit verschränkten Armen an dem Kampffeld. "Du bist gekommen. Dann lass uns den Kampf beginnen. Wir kämpfen 3 gegen 3. Du darfst so oft wechseln wie du wünschst. Dann lass uns loslegen junger Mann" Trayan nahm einen Pokeball von seinem Gürtel. Pyro warf einen Pokeball auf das Kampffeld. "Los, Vulnona!" Das fuchsartige Pokemon breitete seinen Schweif aus und machte sich Kampfbereit. Trayan warf seinen Pokeball. "Los, Sterndu!" Sterndu stellte sich Vulnona gegenüber. "Los, Vulnona, Flammenwurf" Vulnona öffnete sein Maul und schoss einen Flammenstrahl auf Sterndu. "Los, Sterndu weich aus und setze dann Aquaknarre ein." Sterndu drehte sich zur Seite und schoss dann einen Wasserstrahl auf Vulnona. Dieses wurde getroffen doch wirkte es nicht sehr geschwächt. "Vulnona mach weiter mit Feuersturm" Die sternförmige Feuersbrunst Schoss auf Sterndu zu. "Sterndu los Surfer!" Sterndu formte einen Wasserball vor sich und schoss ihn auf den Boden wodurch eine Welle entstand. Die Welle und die Feuersbrunst trafen aufeinander und löschten sich gegenseitig aus. "Sterndu jetzt, Risikotackle!" Sterndu Schoss auf Vulnona zu und traf Vulnona. Doch auch Sterndu hat sich bei diesem Angriff verletzt. "Vulnona, Energieball!" Vulnona formte einen grünen Energieball vor seinem Maul und schoss ihn auf Sterndu. Diese wurde schwer getroffen. Doch es war noch nicht besiegt. "Sterndu, Tubrodreher!" Sterndu fing an sich zu drehen und schoss dann auf Vulnona zu. "Vulnona, Gegenstoß!" Vulnona sprang nun seinerseits auf Sterndu zu. Beide trafen sich Gegenseitig. Beide lagen nun am Boden. Beide waren geschlagen. "Zurück Sterndu!" Sterndu verschwand in seinem Pokeball. "Zurück Vulnona... du bist wirklich gut... doch jetzt geht es erst richtig los. Los, Gallopa!" Das Flammenpferd erschien auf dem Kampffeld. Glumanda lief aufs Kampffeld. "Glumanda? du willst kämpfen?" Glumanda nickte Trayan zu "Glu!" Pyro begann zu lachen. "Ein ein süßes Pokemon und eine interessante Färbung. Los Gallopa Flammenblitz!" Gallopa umhüllte seinen Körper mit Flammen und rannte dann auf Glumanda zu. "Glumanda los weich aus!" Glumanda sprang zur Seite und konnte Gallopa gerade noch ausweichen. "Glumanda, jetzt Schlitzer!" Glumanda Schlug mit seiner läuchtenden Krallen auf Gallopa und erwischte es auch. "Gallopa Flammenblitz!" Gallopa traf dieses mal Glumanda, welches da es viel leichter war über das halbe Kampffeld geschleudert wurde. "Glumanda, Komm besser zurück. Das ist nicht der richtige Gegner für dich." Glumanda lief zu Trayan zurück. Trayan griff einen weiteren Pokeball. "Los Lapras!" Lapras baute sich in voller Größe auf. "Gallopa los, Flammenblitz" Gallopa schoss auf Lapras zu. "Los Lapras Aquaknarre!" Lapras schoss einen Wasserstrahl auf das auf es zurennende Gallopa und löschte seinen Flammenschweif und brachte es zum Halt. "Jetzt Surfer, Lapras." Lapras Formte einen

Wasserball vor seinem Maul und schoss ihn auf den Boden und erzeugte so eine Welle, die auf Gallopa zuraste. Gallopa wurde getroffen. Es war geschlagen. "Zurück Gallopa. Du bist wirklich Gut doch mein jetzt kommt mein stärkstes Pokemon. Los, Magmar" Das Feuerpokemon erschien auf dem Kampffeld. "Los Magmar, Durchbruch" Magmar lief auf Lapras zu. "Los Lapras Aquaknarre!" Lapras traf Magmar doch dieses wirkte unbeeindruckt und rannte weiter und traf Lapras an seinem langen Hals. "Lapras los Eisstrahl!" Lapras öffnete sein Maul und schoss einen bläulichem Strahl auf Magmar. Doch auch dieser konnte ihm nicht viel ausmachen. "Los Magmar nochmal Durchbruch!" Lapras wurde nocheinmal getroffen. "Magmar jetzt Feuersturm!" Lapras konnte nicht ausweichen, da es an Land etwas unbeholfen wirkte und wurde voll erwischt. Es war besiegt. "Zurück, Lapras... du hast gut gekämpft." Trayan wusste das er jetzt nur wieder Glumanda in den Kampf schicken konnte. "Los Glumanda!" Glumanda lief auf das Kampffeld. "Magmar, Feuersturm!" Die Feuersbrunst Schoss auf Glumanda zu. "Los Glumanda Flammenwurf lenke die Attacke ab." Glumanda öffnete sein Maul und schoss einen blauen Flammenstrahl auf die Feuersbrunst. Doch Glumandas Flammenwurf durchsties die Feuersbrunst und diese fiel in sich zusammen. "Was? Wie ist das möglich? Magmar, los Durchbruch!" Magmar rannte auf Glumanda zu. "Glumanda weich aus und dann Dunkelklaue!" Glumandas Klaue wurde von einem schwarzen Schimmer umgeben. Es wich dem Angriff von Magmar aus indem es nach oben sprang. Dann schlug es mit seinen Klauen Magmar ins Gesicht. "Magmar greif es dir!" Magmar griff Glumanda und hielt es in der Hand. "Glumanda versuch dich zu befreien." Glumanda wehrte sich. "Magmar Donnerschlag!" Magmars Hand war von Blitzen umgeben und es schlug das sich wehrende Glumanda in den Bauch. Dann warf es es weg und Glumanda landete auf dem Boden. "Haha dein Glumanda hat sich wohl etwas verschätzt... du hast mit deinen anderen Pokemon nur so viel erreicht, da sie vom Typ überlegen waren. Mit 2 Wasserpokemon kommt man gegen Feuerpokemon logischerweise recht weit. Doch gegen ein Ebenwürdiges Pokemon kannst du nicht gewinnen." Glumanda lag noch am Boden. "Glumanda! Steh wieder auf!" Pyro lachte. "Es hat ganz gut gekämpft doch es ist geschlagen sieh es ein." Plötzlich öffneten sich Glumandas Augen. Sie fingen an rot zu läuchten. Und dann Glumandas Klaue. Glumanda raste auf Magmar zu und erwischte das unvorbereitete Pokemon am Bauch. Pyro war überrascht. "Was? Das war Drachenklaue!" Trayan war beeindruckt. "Klasse, Glumanda! Los, Drachenklaue greif Magmar nochmal an!" Glumanda drehte sich um und traf Magmar erneut, das daraufhin umfiel und liegen blieb. Es war geschlagen. "Unglaublich... du hast gewonnen. Komm zurück Magmar." Glumandas Augen hörten auf zu läuchten und es tapste langsam zu Trayan. Dieser hob es hoch und nahm es in den Arm. "Das hast du echt gut gemacht Glumanda." Pyro ging zu Trayan. "Ihr habt wirklich gut gekämpft. Nimm das, den Vulkanorden." Er gab Trayan den Orden und Trayan verließ mit Glumanda die Arena. "Dieser Junge hat wirklich Potenzial. Und sein Glumanda ist wirklich ungewöhnlich." Trayan machte sich auf zum Pokemoncenter. "Würden sie sich bitte meine Pokemon ansehen? Sie haben fast alle in der Arena sehr hart gekämpft." Nach etwa einer Stunde kam er seine Pokemon zurück. Dann machte er sich auf zum Strand. Es war inzwischen Abend. Er ließ seine 4 Pokemon aus ihren Pokebällen, Glumanda hatte er fürs Pokemoncenter in seinen Ball gerufen. "Ok wir werden hier noch schlafen und morgen machen wir uns auf den Weg nach Alabastia. Ihr habt gut gekämpft." Lapras, Sterndu und Glumanda freuten sich. Serpifeu stand etwas beleidigt dabei. "Tut mir leid Serpifeu. Doch du wärs als Pflanzenpokemon nicht so geeignet für die Arena. Doch ich weiß du hättest auch alles für mich gegeben." Die

Pokemon kuschelten sich um Trayan und Schliefen alle schliefen ein. Trayan hatte nun einen Orden gewonnen und morgen wird er sich auf nach Alabastia machen.